

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : Bouanga montre encore la voie de LA FC

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

COMME la saison écoulée en Ligue des champions de la Concacaf où il a terminé meilleur buteur de la compétition avec 7 réalisations, malgré la défaite en finale sur deux manches contre les Mexicains du Club Leon (0-1 et 1-2) Denis Bouanga est de nouveau la locomotive du Los Angeles FC sur la scène internationale.

Déjà auteur d'un triplé lors du carton contre le FC Juarez (7-1) en 16es de finale de la League Cup, une compétition réunissant uniquement les clubs

de première division des États-Unis et du Mexique, l'attaquant gabonais a ajouté, mardi, un doublé lors de la nette victoire sur les Américains du Real Salt Lake (4-0) en huitièmes de finale. Contribuant grandement à la qualification des Angelinos à l'étape suivante où ils vont recevoir d'autres Aztèques : ceux du CF Monterrey, ce samedi 11 août au stade du Rose-Bowl de Pasadena.

Bouanga, qui totalise 5 réalisations en deux sorties (son club ayant été exempté du premier tour), est revenu à deux unités de l'Argentin Lionel Messi, le leader du classement des buteurs et qui compte deux

matchs en plus, avec l'Inter Miami, hôte pour sa part en quart de finale de Charlotte FC, le samedi à venir également.

Leurs clubs étant logés dans deux parties de tableau différentes, le Gabonais et l'icône mondiale ne pourraient se retrouver opposés qu'en finale. Alors qu'en championnat des États-Unis, il y a la certitude de l'affrontement (en saison régulière) entre Californiens (deuxièmes de la Conférence Ouest) et Floridiens (lanterne rouge de la Conférence Est), le 4 septembre prochain dans la Cité des anges, pour le compte de la 26e journée de la MLS. Cinq jours avant le décisif Mauritanie-Gabon en qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2023.

Notons enfin que la Ligue Cup a été créée en 2019 et se dispute sur un match en phase de



Photo: DR

Avec 5 buts au compteur, Denis Bouanga contribue grandement à la campagne de Los Angeles FC en Leagues Cup 2023.

groupe (avec des tirs au but pour départager les équipes en cas de match nul), puis par élimination à partir des 16es de finales. Elle se déroule cette année dans sa troisième édition, du 28 juillet

au 19 août 2023, aux États-Unis et au Canada. Avec sur la ligne de départ 29 clubs américains et 18 mexicains, en course pour la succession du Club Leon.

Football/Sous-ligue d'Owendo : une fin de saison en apothéose



Photo: PSNB

Toute la joie des joueurs de l'équipe corpo de l'AS Lozo après leur sacre.

Libreville/Gabon
PSNB

LA sous-ligue de football d'Owendo a clôturé les activités de sa saison 2022-2023, le 5 août passé au stade Comilog de ladite commune.

Une fin de saison marquée par deux rencontres concernant les catégories U17 et Corpus. Si dans la première opposition, l'équipe d'Éclair a battu celle de Family (1-0), la seconde a vu l'AS Lozo souffrir face à Aston-Villa - au temps réglementaire (1-1) -, avant de s'imposer nettement aux tirs au but (4-1).

On notera que pour la saison qui vient de connaître son épilogue, la sous-ligue owendoise

a organisé ses compétitions dans cinq catégories (U15, U17, U20, D4 et Corpus).

"Aujourd'hui nous avons récompensé tous les champions et les vices champions de chaque catégorie. Étant une saison réussie, je profite au passage pour féliciter et dire merci à tous les présidents de clubs, ainsi qu'à toutes les personnes qui nous ont soutenus pour que nous arrivions à clôturer cette saison en beauté. Un gros coup de chapeau à tous mes collaborateurs. Je remercie surtout le bon Dieu pour sa protection, car nous avons terminé cette saison sans accident", a souligné le président de la sous-ligue d'Owendo, Judaïcël Améké.

Montée en D2 : et maintenant ?

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

ALORS que la phase de play-off de la D3 nationale, compétition organisée par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), a rendu son verdict le 5 août 2023 au stade Jean-Koumou de Lambaréné avec la montée en 2e division nationale la saison prochaine du Centre olympique du littoral (COL) et de l'Académie des pépites d'or (APO) de Libreville, se pose la question suivante : quel sera le sort des deux promus, quand on sait que le National-Foot 2, arrêté depuis mai 2023, dans sa phase aller, n'est pas allé à son terme pour déterminer les deux clubs relégués à l'étage inférieur ?

"Je pense que nous avons fait notre part, celle d'organiser le tournoi de montée en D2, compétition de la Fégafoot. Elle met ainsi un terme au championnat national D3 que nous avons lancé le 14 novembre 2022. Le COL et l'APO sont bel et bien en D2 la saison prochaine, une compétition organisée par la Linafp", estime Éric Bouayom, chef



Photo: PSNB

Les regards des joueurs du COL et de l'APO sont désormais tournés vers les décideurs du National-Foot 2.

du département des compétitions à la Fégafoot et par ailleurs président de la Commission d'homologation du tournoi de la montée en D2, édition 2023. "Nous savons tous que les National-Foot 1 et 2 sont à l'arrêt, suite à une décision des clubs, faute de finances. Pour l'heure, la Linafp n'a aucune décision à prendre. Tous nos regards sont tournés vers le ministère des Sports et la Fégafoot qui ont le pouvoir

de décider si les championnats doivent reprendre ou non. Pour que le nombre de clubs passe de 10 à 12, il est du ressort de la tutelle qui doit financer et de la Fégafoot. La tutelle et la Fégafoot ont le courrier depuis l'arrêt des deux championnats", a répondu Brice Mbika Ndjambou, président de la Ligue nationale de football professionnel, l'entité qui organise le National-Foot 1 et National 2.